

Artikel vom 29.04.2021

COVID-19

Corona-Teststation im Hammerschloss



Im Hammerschloss kann man sich ab sofort jeden Freitag von 16.30 Uhr bis 19.30 Uhr testen lassen.

Jeden Freitag besteht ab sofort die Möglichkeit, sich freiwillig und kostenlos testen zu lassen.

Die City-Apotheke Schwandorf richtet in Verbindung mit dem Markt Schmidmühlen und den First Respondern Schmidmühlen ab dem 30. April im Hammerschloss Schmidmühlen, Hammerstraße 30, eine Corona-Teststation ein.

Dort können sich die Menschen jeden Freitag von 16.30 Uhr bis 19.30 Uhr von geschultem Fachpersonal kostenlos testen lassen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, aber der Personalausweis ist mitzubringen.

Erforderlich: das Tragen einer FFP2-Maske und die Einhaltung der gängigen Hygieneregeln. Sollte die Bestätigung des Testergebnisses benötigt werden, wird diese vor Ort ausgestellt. Diese Zertifikate sind 24 Stunden gültig (z. B. Click & Meet).

Ein weiterer Wochentag zum Testen ist bereits im Aufbau bzw. in Planung.